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Close
 up!

政策提言①

学校教室の空調設備の
早期導入完了を！

現役市議会議員に直撃インタビュー！

「教えて！武田さとし議員！」
パート4

山形市議会での関係資料は全て紙での配付であり、分

厚い予算・事業報告資料等を常に持ち歩いています

（泣）。議会でも過去にタブレットの導入で経費削減等

も議論されましたが、機器を使いこなせるか等の課題

で導入には至ってません。他議会では実施していると

ころもあり、費用対効果をみながら今後導入へ向けた

取組みを進める必要があると思います。なお、山形市

議会では大型ディスプレイ設置で質問時の資料掲示や

電子投票システムの導入での時間短縮などの IT 活用を

行っています。

9月議会にて、小中学校教室への空調設備に
ついて、前倒しで平成31年 7月を目途に
全校導入完了とする設計予算を承認。

ぶ
っ
ち
ゃ
け

聞
い
ち
ゃ
い
ま
す
！

ご要望に
お応えし、
復活掲載！！

あ
れ
か
ら
ど
う
な
っ
た
？

こ
れ
ま
で
行
っ
た
各
種
政
策
提
言
の
結
果
の
一
部
を
ご
報
告
い
た
し
ま
す
。今
後
も
皆
様
の
思
い
の
実
現
に
向
け
て
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

議会質問：平成27年9月

議会質問：平成28年9月

議会質問：平成26年12月

観光振興発展へ向け日本遺産
認定を目指した取組み強化を！

平成30年 5月、本市を含む4市3町と申請
した「山寺と紅花」をテーマとした歴史や
文化が「日本遺産」に認定。

議会質問：
平成27年～平成29年12月

花笠まつりパレードの際、雷雨時等
の代替場所を検討すべきでは？

平成27年度より、待機場所を市民会館、
また雷雨等での悪天候時の代替場所を選定
（市民会館・県民会館）。

政策
前進

政策
前進

政策
前進

政策
前進

「市政報告会」を開催！

ここに注目！これからの市議会での議論のポイント！

9月30日（日）に霞城公民館にて
市政報告会を開催しました。

　山形市における現状と課題、その課題解決に向けたこれまでと現在
の取り組み、また、これからの政策を含め、地域の皆様にご報告いた
しました。
　その後、地域の皆様より貴重なご意見やご質問を頂戴し、これから
の活動の参考とさせていただきました。

1 老朽危険空き家の状況と今後の展開は？老朽危険空き家の状況と今後の展開は？

3 除雪作業の作業効率化・高齢者への配慮に向けて除雪作業の作業効率化・高齢者への配慮に向けて

国会のペーパーレス
化やIT化が議論に
なっているけど地方
議会はどうなの？

活動報告は1丁目一番地

早期導入された

山形二中

政策
前進

政策
前進

霞城公園内弓道場の老朽
化対策

　近年市内でも適正に管理されていない老朽危険空き屋が増えています。
その数は平成29年度末で149件。その内、73件について適正化のための
文書を送付しており、内45件から連絡があったという事です。市では
一定の条件を満たす場合は危険空き家住宅を除却できる制度や、空家バン
クといって物件の情報について、定住を希望する方や空き家の利用を
希望する方に市が紹介し、空き家の利用促進を図る制度を行っています
が、利用件数が平成29年度実績で4件と少ない状況です。制度の更なる
周知と更なる施策の推進を求め安全なまちづくりを進めていきます。

　平成30年度から除雪作業車に衛星利用システム（GPS）を導入して
各除雪車の運行状況が把握できるようになります。本年度は試行実施と
いう事ですが、このシステム導入により除雪車の位置や到着時間予測等に
より作業効率化がはかられます。今後は、作業者の安全確保や負担増に
配慮しながら、これらの情報を活用し、住民の皆様へ情報提供を行うた
めのシステムの検討も必要です。
　更には、一人暮らしの高齢者や障がいを持つ方などの除雪後の間口
処理等も含めたきめ細かな生活環境の整備についても議論を深めていく
必要があります。

　年11万人の利用がある県体育・武道館が平成35年度での利用終了と
していますが、県と代替施設等についての議論も前に進める必要がありま
す。また、城の復元についても昭和59年度に山形城跡を文化財として
復元する計画を作りました。ただ、復元資料の見通しが甘く、本丸御殿
の立体的な復元は困難であり、平成45年の完成見込みとの事ですが、
時間もかかり過ぎています。以前のように「中心部の拠点としてスポー
ツ施設と文化が薫る総合公園の時の方が良かった」と言われる事もあり
ますが、今後、北側エリアの利活用についての具体像などについて、
市民ニーズを捉えた方針を早期に示す事を求めていきます。

2 霞城公園の各種課題は？霞城公園の各種課題は？
みんなが

楽しめる場所に
なってほしいな！

治安が悪く
ならないか
心配だわ。

市スポーツセンター内野球場
設置に伴う駐車場対策

屋外プール東側に750台の
整備完了（平成30年6月）

市総合スポーツセンター
プールへのスタート台整備

背泳ぎ用のスタート台
補助具設置（平成30年6月）

床改修完了（平成30年10月）

除雪はあ
りがたい

けど

家の前の
雪がねぇ

・・・

政策提言②

政策提言③ 政策提言④

野球場が撤去され更地となった北側エリア
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